
Da über die Höhe der Eintrittsgebühren für Erwachsene unterschiedliche Auffassungen vertreten 
werden, besteht Einvernehmen, über die Eintrittsgebühren in einem Jahr unter Berücksichtigung 
der aktuellen Besucherzahlen erneut zu beraten.  


